

Was tun bei Kopfläusen?

Da Kopfläuse immer wieder ein Problem sind, möchten wir Sie bitten, folgendermaßen vorzugehen:

Bitte verständigen Sie umgehend die Schule, wenn sie einen Kopflausbefall ihres Kindes feststellen. Nur so kann eine weitere Verbreitung wirksam verhindert werden. Die Meldung wird selbstverständlich vertraulich behandelt. Die betroffene Klasse und die Mittagsbetreuung werden durch einen Elternbrief informiert. In der Schule können interessierte Eltern eine umfangreiche Elternbroschüre erhalten.

Die folgenden Links sind hilfreich zum Erkennen und zur Behandlung von Kopfläusen:

http://www.kindergesundheit-info.de/fileadmin/user_upload/kindergesundheit-info.de/Download/info kopflaeuse pdf/download vortrag-kopflaeuse 01.pdf

http://www.kindergesundheit-info.de/fuer-eltern/wenndaskindkran-kist/kopflaeusewastun/

http://www.deutscheschulemoskau.de/uploads/media/Merkblatt Grund-schule Lausbefall 01.pdf

Bitte helfen Sie mit, nur so kann das Risiko in Grenzen gehalten werden!